



NEWS

BIENTÔT UN NOUVEAU COMPLEXE SPORTIF AU VAL FOURRÉ - MARS 2023

#MantesEnAction

La Ville de Mantes-la-Jolie se dotera prochainement d'un complexe sportif de plus de 7 000 m². Livraison prévue : 2025.

Publié le 22 mars 2023

Si tous les prestataires tiennent leurs engagements, le futur complexe sportif du Val Fourré **verra le jour en 2025**.

Il sera situé sur l'emprise de l'ancien **collège André-Chénier**.

C'est sous la précédente mandature de **Raphaël Cognet** que le principe de la construction et le financement d'un nouveau gymnase a été acté avec l'ensemble des partenaires (Ville, Département, Région, Etat).

" Les discussions sont toujours en cours avec le Département. Mais des engagements ont été pris. Il serait injuste de sanctionner les Mantais ", explique le Maire.

Ce complexe viendra répondre aux besoins grandissants de créneaux d'utilisation, les **gymnases Pierre-Souquet** et **Louis-Lecuyer** étant vieillissants et surtout saturés.

Cette nouvelle offre viendra également satisfaire les exigences liées au **Nouveau Collège du Val Fourré**.

L'établissement sera polyvalent et multifonctionnel, afin de répondre aux nouvelles activités sportives et pourra accueillir des manifestations extra-sportives.

La maîtrise d'oeuvre de la phase 1 du projet a été attribuée en novembre dernier à l'**agence parisienne d'architectes Engasser & Associés**, après un long processus de sélection.



Phase 1

un bâtiment de 5 500 m² de surface au plancher : accueil des collégiens, gymnase principal incluant une structure artificielle d'escalade, salles de gymnastique, danse, tennis de table, pôle combat (aire de tatamis, rings), salle de musculation, locaux annexes.



Phase 2

un bâtiment de 1 800 m² de surface au plancher : offre sportive disponible actuellement dans le gymnase Lecuyer.